

高島市立新旭北小学校 学校だより

令和6年度第5号

令和6年7月1日(月)



ききょう



7月です

7月になりました。車で走っていると、私の一番好きな花ももう咲き始めていることに気がつきます。学校では、アサガオやミニトマト、ヘチマが茎を伸ばし、ヒマワリ、ホウセンカの花も咲き、季節が変わっていくのを感じながらの毎日です。子どもたちもこの3ヵ月でたくさん力をつけ、心も体も大きく成長してくれたと思っています。毎日一緒に過ごしていると日々気づかないものですが、4月当初の頃を思い返せば、確実に成長していってくれています。

1・2年生のB&Gでの水泳が終わり、3~6年生の水泳も、ボランティアの方がプールサイドで見守りをしてくださる中、学校のプールで行われています。梅雨に入りまだ水が冷たくて肌寒く感じたり、雨でできなかったりという状況もありますが、残りの時間で少しでも水に親しみ、泳ぎの技術を身につけてくれるといいなと思います。そんなことを思いながら、気が付けばもうすぐ1学期が終わります。1学期のまとめをしっかりとやって、みんな気持ちよく夏休みを迎えることができるようここからラストスパートです。まだしばらく梅雨が続き、蒸し暑い日が多く、熱中症警戒アラートはまだ出されていませんが、暑さ指数を見て、熱中症対策もしながらの学期末になりそうです。

～同窓会からネッククーラーをいただきました～

6月3日に同窓会理事会が行われ、これから暑くなる中で子どもたちの熱中症予防のために、全児童にネッククーラーを配布したいというご提案をいただきました。そして、同窓会会长様がすぐに全児童数分を用意して学校に届けてくださいました。学校で配布したその日に2年生がそれを付けて校外学習に行き、また、登下校時等に多くの児童が使わせてもらっています。ありがとうございます。



電子版「教育しが」はこちらからご覧になれます。



教育や子育てに関わるタイムリーなお知らせやご案内を掲載しています。

印刷物版「教育しが」にはない情報やより詳しい情報をご覧いただけます。

7月 行事予定表 *予定は変更することもあります

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|------|---------------------|---------|--------|-----------------------|---|----|
| | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| | びわ湖の日の活動 全校5校時終了 | 全校5校時終了 | 訪問貸し出し | 5年歯科指導 「5・6年読み聞かせ」 | みどりプロジェクト発表会 6年ひびきあいのぞみひろば 希望の会の日 | |
| 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| | 全校5校時終了 | | | | のぞみひろば委員会活動 | |
| 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 |
| 家読の日 | 海の日 | 個別懇談会 | 個別懇談会 | 個別懇談会 給食終了 | 終業式 | |
| 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| | 夏季休業開始 | | | | | |

◎8月5日(月)・6日(火)5年フローティングスクール

◎9月2日(月)2学期始業式

みんなでつくろう地域の笑顔と元気

~7月5日(金)5・6校時にみどりプロジェクト発表会を行います~

地域学校協働活動通信でこれまでの活動の様子をお知らせしていますが、今年度のみどりプロジェクトも6月21日に2回目の校外活動を行いました。まとめの活動を経て、7月5日に発表会を行います。5月17日に第1回を行ってから、学校での活動日以外にも各地域でたくさんのみなさまにお世話になりながら今年度の活動を行ってきました。学校の総合的な学習の時間としての学習活動は1学期で終了しますが、各地域で夏休みのラジオ体操や夏祭り等、これからも様々な活動が行われます。これまでみどりプロジェクトで積み重ねてきた活動を通して、子どもたちは地域で活躍して役に立っているという自覚を持って活動でき、地域の中で成長する姿を見てくれたように感じました。これは、教員や家族以外の大人からのお声かけによるものが大きいと感じています。今年度の学校の学習活動としての時間は終わりになりますが、今後も子どもたちが地域の方々とともに地域で活躍しながら、地域を大切にする心を育んでいける地域づくりにお力をいただければ幸いです。熱心に子どもたちと関わってくださる地域の方々のお姿を目の当たりにし、熱い思いを感じました。ありがとうございました。今後の活動にもご支援をよろしくお願いいたします。

